### Compte rendu moral partie cyclo-séjours : année 2024

Les sorties ont repris au printemps ,toujours le mardi et le dimanche pour un bon groupe de fidèles cylos (entre 6 et 10) qui a sillonné la région tantôt coté Ain, tantôt coté Savoie ou Valdaine ou Terres Froides et maintenu généralement 2 sorties/semaine en groupe ou en solo.

### Par ordre chronologique

**Du 6 au 13 avril** : 5 cyclos du groupe ont participé à un séjour d'une semaine dans le Vaucluse à Bédoin en autonomie, hébergement au VVF du château des Florans (Noël, Philippe, *GG*, et nous 2) - 460 kms pour 6930 m de D+ - (Approche du ventoux jusqu'au Chalet renard via Sault, gorges de la Nesque, pernes les Fontaine, Fontaine du vaucluse, vaison la romaine, Montbrun les bains ..)

Participation à un séjour à Figanières du 27 avril au 3 mai organisé par le club cyclo Corsica tour

Nous étions 10 du club 8 cyclos et 2 marcheuses (Raymond, Bernard D, Michèle et Serge, Anne et Gérard, Claude, Gérard G et nous 2)

Gerard Colombani responsable Corse , et sa fidèle équipe d'assistance (Bernard et Isabelle ) nous ont guidés pendant cette semaine .

La météo un peu capricieuse a freiné un peu nos ardeurs mais nous avons fait de belles balades tous les jours dont les Gorges du Verdon .

Nous avons assisté à une belle soirée musicale Corse.

- 480 km 7500 m de D+ -

Participation à la Rando des Abrets le 9 mai, celle de Aix les bains le 12 mai

## Week end en Auvergne les 6/7 et 8 juin au centre FFCT des 4 vents à Aubusson d'Auvergne :

Comme chaque année le club a organisé son traditionnel week-end de 3 jours ; il a regroupé 13 participants dont 5 vététistes (ce qui était une première). Des parcours variés aussi bien pour les cyclos que les vététistes sur des traces mise à disposition par le Centre. Les cyclos ont notamment visiter Ambert (et sa mairie ronde , la seule de ce type en Europe) , quant aux vététistes ils ont rayonnés entre autre dans le pays du couteau (Thiers). Ces 3 jours ont permis de se retrouver entre vététistes et cyclos dans une excellente ambiance et on a profité aussi de la qualité de l'hébergement et du calme du secteur.

### Quelques sorties en journée :

En savoie le 18 juin au départ de la Chambre . Montée par les lacets du Montvernier, le Col du Chaussy pour terminer par le Col de la Madeleine ; Après un repas bien mérité retour par montgelaffrey, peu de km 66 mais presque 2300 m de D+

Dans le vercors le 23 juillet, boucle au départ de Lans en vercors avec montée dans la foret d'Herbouilly, St Julien en vercors, Meaudre, Autrans, col de la Croix perrin - 80 km pour 1600 m

A nouveau en savoie le 16 aout au départ de Mouxy, direction Quintal et le Semnoz (Crêt de Chatillon), retour par le col de leschaux, repas à la base de loisirs de Lescheraines, un circuit de 100 km et 2000 m de D+

# Dernier séjour du 14 au 21 septembre dans l'Aveyron à NANT au Centre de vacances Soleilévasion du Roc Nantais pour 11 cyclos et accompagnants :

(Madeleine et Bernard, Michèle et Raymond, Christiane et Baby, Claude, Gérard Peyraud, Gérard Gros et nous 2 )

Belle semaine dans l'Aveyron, les journées ont été bien remplies, pas toujours très chaud, du vent aussi parfois mais de magnifiques paysages( gorges de la dourbies, Gorges de Trevezel, Gorges de la jonte, Gorges du Tarn, le mont Aigoual, les cirques de Vissec et de Navacelles, le plateau du Larzac, le pont de Millau...) et de beaux villages (ste Enimie, la couvertoirade, Meyruis et bien d'autres ...) - 685 km pour 9950 m de D+ -

Une belle rencontre également avec le propriétaire de ce centre, fort accueillant et généreux avec notre petit groupe dès le 1<sup>er</sup> jour et au tout au long de la semaine. Nous avons même eu le privilège d'une dégustation de produits régionaux et de bons vins dans sa cave privée, ancienne bergerie devenue un bar musée; on y trouve des collections de verres de bière, d' d'objets diverses, anciens ou insolites. C'est aussi le temple du whisky, une réserve de vins et de cépages de toute contrée ...

Nous avons d'ailleurs prévu d'aller à Tautavel en 2025 car ce centre est également un Soleilévasion dont il est propriétaire. Nous devrions le rencontrer lors de ce séjour.

Nous avons également assisté à une soirée cabaret animée par le personnel de l'établissement haute en couleurs pour des amateurs.

Peu de randonnées en automne (Gillonnay le 03/10) et sorties groupées encore jusqu'à mi novembre sur le secteur pour terminer cette saison.

Le Président,

La Secrétaire-adjointe,